
 

 

 学力をつけるために 

2 組担任   

先週、2 年生になって初めての前期中間テストの結果を渡しました。自分の力を十分に発揮すること

ができたでしょうか。今回の結果を見て自分自身に自信をもつことができたり、自分にあった勉強のや

り方を見つけることができたりと、多くを学んだ人もいるかと思います。反対に、計画通りに進めるこ

とができず、目標の結果が出なかった人にとっても多くを学ぶ機会にしてほしいと思います。  

 定期テストを通して今まで学習してきた内容がどこまで理解できているのかを知り、自分が伸びるチ

ャンスにしてほしいです。返却されたテストの見直しこそ、自分の能力アップの秘訣です。まちがえた

問題はもちろんのこと、テストの最中に自信をもって答えることができなかった問題も教科書やノート

を再確認して、自分の知識として定着させ、再び同じ問題が出てきたときには、自信をもって答えられ

るようにしておくことが大切です。  

 自分の学びや行動について「振り返り」を行い、改善点等を見出し、行動に移す習慣を身につけるこ

とが学力をアップさせるカギとなります。まずは、９月の前期期末テストに向けた自己分析と目標の設

定をすることが、次のテストに向けたスタートです。  

 ここで、自己を成長させるために大切な考え方を示す言葉を紹介します。  

「人と比較をして劣っているといっても、決して恥ずることではない。けれども、去年の自分と今年の

自分とを比較して、もしも今年が劣っているとしたら、それこそ恥ずべきことである。」  

これは、Panasonicを一代で築き上げた経営の神様こと松下幸之助さんの言葉です。  

 今回の結果を真摯に受け止め、受験生となる来年に向けてもう一度、自己を見直す機会となるよう

に、２年職員一同精一杯支えていきます。  
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いよいよ夏の大会が近づいてきました。2 年生は今夏

での引退ではありませんが、３年生はこの夏が最後とな

ります。お世話になったこと、助けてもらったこと、大

きな背中から学んだこと、多くあると思います。その恩

を返すために、2 年生は何ができるでしょう。プレーで 

活躍する、全力で応援する、 

などやれることはたくさん 

あります。2 年生の皆さん 

にも悔いの残らない大会に 

してほしいと願っています。 

輝く知中 2年生をたくさん 

見られることを期待してい 

ます。             （6月末撮影） 

6 月の生活 

じめじめして蒸し暑い季節になり、体操

服生活が始まりました。夏バテする生徒も

増えてくるだろうと思っていましたが、2

年生はむしろ元気になっている気がしま

す。この調子で暑い夏をアツい夏にしまし

ょう！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【　２年生・7月の予定　】★…特別日課　

日 曜 朝 1 2 3 4 5 6 7 部活 行事等

1 金 勉 広 広 〇

2 土

3 日

4 月 勉 ×

5 火 勉 〇

6 水 勉 〇

7 木 勉 CT ×

8 金 勉 広 広 〇
５・６限　選手壮行会

9 土

10 日

11 月 勉 ×

12 火 勉 〇

13 水 道 〇

14 木 勉 ×
５限後下校

15 金 勉 広 広 〇

16 土

17 日

18 月

19 火 勉 〇

20 水 道
全校
集会

広 ×
給食終了・全校集会・テスト
発表

21 木 夏休み　（～8/31）

22 金

23 土

24 日

25 月

26 火

27 水

28 木

29 金

30 土

【夏休みの予定】

　7月２６日（火）　オンライン学習会

　8月17日（水）　全校出校日

刈谷知立選手権大会

刈谷知立選手権大会

　　　　　　海の日



山の学習を終えて 
 

５／２５・２６      in 旭高原自然の家 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私はこの山学のキャンプファイヤーが本当

に楽しかったです。学年全員も楽しそうで、

手拍子をして大きな赤い炎を作り上げること

ができたと思います。ただ、大きな青い炎は、

先生方も言う通り、作ることができなかった

と感じています。なので、日常で切り替えを

重視し、これからある学校行事で大きな青い

炎を作っていきたいです。 

1 組  

僕がハイキングをして感じたことは、みん

なが励ましあって歩いている姿は素晴らしい

ということです。実際に僕たちの班では、遅れ

てしまっている人がいても待ってあげたり、

みんなで頑張るために応援の言葉をみんなで

言ったりしました。そのおかげで長い長いル

ートでしたがとても気分が良かったです 

3 組  

私はハイキングで、学年スローガンの「青

春開花」の柱の「協力」ができたと思います。

クイズをみんなで協力して解いたり、ハイキ

ングがつらくても励ましあったりして、完歩

できました。一方、弁当を食べるときに話し

ている人がたくさんいて、先生から何度も声

がかかってしまったので、今後改善していき

たいです。 

2 組  



写真＆コメント 大公開！！ 
～最高の仲間たちと最高な 2日間～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回のキャンプファイヤーでは、各クラス

が練習の成果を発揮したり、見る側は発表者

の方を向いて手拍子するなど発表しやすい

雰囲気をつくったりすることができ、静と動

の「動」は達成することができたと思います。

しかし「静」は、メリハリがつけられず級長

会から注意を受けるなど、反省点がいくつも

あるので、次への課題だと感じました。 

5 組  

僕が改善するべきだと思ったのは準備力で

す。講堂で自席の場所が分からなかったり、ベ

ッドメイキングの仕方が分からなかったのは

事前にしおりを読んでいなかったからだと思

います。良かった点は整理整頓です。日常でや

ってきた成果が出ていました。この学年はやれ

ばできるので最初から完璧に行動できるよう

に頑張っていきたいです。 

6 組  

学校でできることを山の学習でもできるよ

うにしたいと思い、整理整頓の呼びかけに挑

戦しました。私は普段声をかけることが恥ず

かしく、あまりできていません。今回は、ク

ラスの靴がそろうようにと呼びかけを頑張り

ました。靴以外にもかばんなど他にも意識し

ている人が多く、施設の方や先生に褒めら

れ、すごくうれしかったです。全員が完璧に

できるように日常生活でも声かけを意識して

いきたいです。                                               

4 組  


